

Sortie au Beausset

Le lundi 07/03/16 nous, les 6^eE, sommes allés au Beausset avec Mmes Vincent et Coulon.

Quand nous sommes arrivés, nous avons rencontré Vincent et Denis qui sont des naturalistes.

La classe a été divisée en deux, un groupe avec Vincent et l'autre avec Denis. Avec Vincent on a visité la forêt, nous avons goûté de la résine, du thym et certains ont goûté aux larves. Nous avons cherché les nids des larves et il y avait beaucoup de bois en miette car ce sont les larves qui le mangent. Ensuite nous avons appris comment mesurer un arbre grâce à deux bouts de bois que l'on place sous l'oeil perpendiculairement. Il nous a appris comment savoir si une pomme de pin est mûre ou pas et nous a expliqué que les racines du chêne kermès qui sont sous terre ne brûlent pas. Nous avons beaucoup aimé cette partie de la journée.

PAUSE REPAS

Juste après mangé certains d'entre nous ont construit une cabane dans un arbre ! Ils l'ont appelé "Beaussouche."

Denis nous a parlé des incendies en forêt. Nous avons appris que les pommes de pins s'ouvrent lors d'un incendie et elles laissent s'envoler leurs graines qui restent en hauteur le temps que l'incendie s'éteigne. Il y a des arbres qui sont immortels grâce à leurs racines comme le chêne kermès. Il y en a aussi qui sont immortels grâce à leur tronc sous terre. Et il y en a qui peuvent germer que grâce au feu.

Voilà notre super journée au Beausset !!!!!



Jeanne et Albane

La sortie que nous avons préféré était celle de la Sainte Baume (voir article 1).